

全国スポ進



シンボルマーク

松山市スポーツ推進委員協議会だより

スポしん

題字：松山市長 野志克仁

第 29 号

令和6年3月1日発行

発行者
松山市スポーツ推進委員協議会
TEL 948-6889

塩梅 新 (清水)
宇高 英一 (東雲)
川本 裕司 (浮穴)
富永 武文 (久米)



松山市からは4名が会長表彰を受けました。男性は10年、女性は8年以上の推進委員としての活動が評価されたものです。

令和五年 四月
6日 松山市スポーツ推進委員協議会総会
20日 県総会及び県研修会

六月
17日 グラウンド・ゴルフ研修会
島本専門部長指導の元、48名で研修を行いました。ゲームをしながら楽しくルールを学ぶことができました。大会日、7月2日(日)が雨天のため7月9日(日)に延期となりましたが、またも雨天のため残念ながら第35回グラウンド・ゴルフ大会は中止となりました。

来年度の活躍を期待しつつ、これからも誰にでも楽しめるグラウンド・ゴルフで交流を深めていきたいと思います。



21日 第61回松山市民バレーボール大会
北条スポーツセンターとコミュニティセンターで行われました。市民バレーボール大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となっていました。3年ぶりに開催されました。参加チームは以前と比べると少なかったですが、白熱した戦いで体育館は5月とは思えないほどの熱気に包まれました。来年度は今年参加出来なかったチームも参加出来ることを願います。



座学では、する人にスポーツを合わせる「アダプテッドスポーツ」について学習し、グループワークでは、環境・ルール・用具等を工夫し、新しいスポーツを創造し発表を行いました。

24日 松山市スポーツ推進委員研修会
実技では、陣取りゲームのような「クワップ」、柔らかいボールをワンバウンドで返球する「パウンスボール」を体験し、「ニュースポーツ」を楽しむことができました。

年齢や障がいの有無などにかかわらず、みんなが楽しめるスポーツが多く考えられていること、スポーツとしてのルールがしっかり出来ていることに関心しました。



編集後記
会員相互の情報提供と交流を図るために、皆様からのご意見・情報をお寄せいただきますよう、ご協力をお願いいたします。



令和六年 一月
20・21日 第54回四国地区スポーツ推進委員研修会
香川県高松市で開催されました。全国大会に4回も出場している観音寺第一高校演劇部の一時間にわたる熱気に満ちた上演の後、東京パラリンピック男子カヌー代表の今井航一氏



と、奥様でコーチも務める礼子氏の「パラスポーツとの出会いとチャレンジの道」と題する講演を聞きました。障がい者となつてから競技スポーツを始めた理由や、今に至るその挑戦過程を語られる今井氏の言葉には、競技生活でも私生活でもそばに寄り添い、サポートだけではなく新たな舞台へ導いてくれた奥様への感謝の気持ちがあふれていました。また、松山市から4名の方が会長表彰を受けました。



高松駅近くのサンポート高松岸壁にてたまたま一般公開中だった海上自衛隊掃海艦「えたじま」



青木 玲子 (石井)
荒本 千里 (荏原)
岡本 忠幸 (素鷲)
森 真弓 (石井)

令和5年度 松山市主催大会一覧

大会名・日程・開催場所	参加公民館数	優勝	準優勝	3位
第61回松山市民バレーボール大会 日程/令和5年5月21日(日) 会場/男子：北条スポーツセンター体育館 女子1,2部：コミセン体育館	男子 5公民館 女子1部 7公民館 女子2部 5公民館	石井	味生 和気 宮前	堀江 雄郡・味生 素鷲
第35回松山市民グラウンドゴルフ大会 日程/令和5年7月2日(日) 会場/松山中央公園運動広場		雨天中止		
第61回松山市青壮年ソフトボール大会 日程/令和5年7月16日(日)、7月30日(日) 会場/北条スポーツセンター野球場、河野別府公園	24公民館	石井	生石	久枝 桑原
松山市民体育祭2023 日程/令和5年10月22日(日) 会場/松山中央公園運動広場	14公民館	堀江	伊台	粟井
第22回松山市民ペタンク大会 日程/令和5年12月3日(日) 会場/松山中央公園運動広場	30公民館 (58チーム)	生石B	河野A	小野B



十二月

3日
第22回松山市民ペタンク大会

松山中央公園運動場にて、開催されました。暖かなペタンク日和のなか、参加した58チームが16ブロックに分かれて予選リーグを行いました。毎週練習しているチーム

もあり、日頃の練習の成果を思う存分発揮して、熱い戦いが繰り広げられました。
研修会から大会まで、スポーツの楽しさを改めて感じる事ができました。ペタンクは老若男女を問わず、障がいのある方も一緒に楽しめるスポーツなので、今後多くの参加をお待ちしています！

七月

15日
松山地区スポーツ推進委員研修会

ウエルサンピア伊予体育館で開催されました。障がい者スポーツ地域コーディネーターの指導のもと、72名が参加し「ボッチャ」「フライングディスク」の実技研修を受けました。



11日
ペタンク研修会

中山圭二さん（潮見）、武智達也さん（和氣）の2名が、きらめき松山市民表彰を受けました。



十月

22日
松山市民体育祭2023

コロナが感染症第5類になってから初のソフトボール大会、選手の皆さんは大きな声でたたえ合い、いじり合い楽しそうにプレーし、強い日差しにも負けない熱い戦いでとても爽やかな気持ちをもたらえました！



新玉小学校運動場にて行われました。ペタランの方から初心者の方まで40名ほどが参加し、和氣あいあいとした雰囲気の中、珍プレーや好プレーのたびに歓声が上がりました。時には真剣な表情で作戦会議をする姿も見られました。参加者の交流も深まり、有意義な研修会となりました。



16・17日
第64回全国スポーツ推進委員研究協議会青森大会

地元の高校生による「青森ねぶた囃子」と津軽三味線演奏の華やかな歓迎アトラクションで幕開けされた全国大会。今年には参加者制限もなく、全国各地のスポーツ推進委員が集いました。2日目の分科会では

「コロナ禍を越えたコミュニティスポーツの新しいカタチ」と題し、コロナ禍で停滞せざるをえなかった地域スポーツ推進の変容と課題、期待されるライフスタイル等について意見交換が行われました。
また松山市からは、30年連続スポーツ推進委員表彰を高岡朝雄さん（味酒）が受賞されました。

